

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Schöppenstedt

Kolja Mühe
Kirchstraße 2
38170 Schöppenstedt
Mobil: 01709404360
mail: kolja.muehe@gmx.de



Frau Bürgermeisterin Andrea Föniger
Herrn Stadtdirektor Rainer Apel
Rathaus Schöppenstedt
Markt 3
38170 Schöppenstedt

Antrag: Zentraler Platz für Altpapier-, Glas- und Altkleidercontainer

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Föniger,
sehr geehrter Herr Stadtdirektor Apel,

die SPD-Fraktion der Stadt Schöppenstedt beantragt eine Änderung des derzeitigen Konzeptes für die Müllcontainer in der Stadt Schöppenstedt an den Standorten Stobenstraße (Volksbank) und Am Schützenplatz (Parkplatz Kindergärten). Ziel ist ein zentraler, gut einsehbarer, leicht zu reinigender Aufstellplatz.

Begründung:

Derzeit befinden sich im Stadtgebiet diverse Abstellflächen für Altpapier-, Glas- und Altkleidercontainer. Leider hat sich in den letzten Monaten und Jahren das Problem der illegalen Müllentsorgung massiv ausgeweitet. Dies gilt insbesondere für die Stellfläche auf dem Parkplatz vor dem Freibad.

Die Schaffung eines zentralen Containerplatzes bietet folgende Vorteile:

- Zentralisierte Containerplätze reduzieren die Anzahl der Standorte im Stadtgebiet, wodurch die Kontrolle und Reinigung vereinfacht wird.
- Ablagerungen und Verschmutzungen durch unsachgemäße Entsorgung werden minimiert.
- Ein gepflegtes Erscheinungsbild der Stadtteile wird gefördert.
- Die Container sind besser beleuchtet und videoüberwacht (Attrappen), was die Sicherheit beim Entsorgen erhöht.
- Die Entfernung zu Wohnhäusern und Geschäften kann optimiert werden, um Verkehrsbehinderungen und Lärmbelästigung zu reduzieren.

Als Standort schlägt die SPD Fraktion den Bereich vor der Rampe am Bahnhof vor. Die Container sollen zunächst auf die Fläche des Platzes platziert werden. Anschließend soll der andere Teil der Fläche mit einem Untergrund versehen werden, der eine leichte Reinigung ermöglicht (Pflaster, Asphalt). Weiterhin ist für eine sehr gute Beleuchtung zu sorgen. An den dafür zu installierenden Masten ist ggf. eine Attrappe einer Videokamera anzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Kolja Mühe
Fraktionsvorsitzender